

Philippe Delorme
Secrétaire général de l'Enseignement catholique



Communiqué de presse du Sgéc

Le 26 octobre 2023

Madame, Monsieur,

À la suite du très grave accident survenu à un jeune du collège Saint-Dominique à Saint-Herblain - objet du communiqué de l'ARS des Pays de la Loire ci-contre -, dans l'attente des résultats des investigations en cours et au vu des premières informations transmises par le chef d'établissement, je recommande aux chefs d'établissement de suspendre l'organisation de la vaccination contre le HPV dans les établissements catholiques.

Nous vous tiendrons informés des éléments nouveaux dès que nous en aurons connaissance.

Le Secrétariat général de l'Enseignement catholique apporte tout son soutien à la famille de l'élève et aux équipes éducatives de l'établissement.

Philippe Delorme
Secrétaire général de l'Enseignement catholique

TRANSLATION INTO ENGLISH (DEEPL)

Philippe Delorme

**Secretary General of Catholic Education
Sgec press release**

October 26, 2023

Dear Sir or Madam

Following the very serious accident that befell a young person at Saint-Dominique college in Saint-Herblain - the subject of the press release from the ARS des Pays de la Loire -, pending the results of ongoing investigations and in view of the initial information transmitted by the headteacher, I recommend that headteachers suspend the organization of HPV vaccination in Catholic schools.

We will keep you informed of any new information as soon as it becomes available.

The Secrétariat général de l'Enseignement catholique offers its full support to the student's family and to the school's educational teams.